



➡ Égypte : la désignation du ministre du Travail est une étape positive

Geplaatst op woensdag 24 juli 2013 |

SHARE

17 juillet 2013 : En Égypte, le gouvernement provisoire a désigné un éminent dirigeant syndical en tant que ministre de la Main-d'œuvre. Le mouvement syndical international salue ce geste.

La confirmation de sa nomination reçue, Abu Eita a démissionné de son poste de président de la Fédération égyptienne des syndicats indépendants qui a toujours été l'un des moteurs de la lutte pour les droits syndicaux et la justice sociale dans le pays. Un autre réformateur, Ahmad El-Borei, a été désigné en tant que ministre de la Solidarité et de la Protection sociale.

Sharan Burrow, la secrétaire générale de la CSI, a déclaré « qu'outre la corruption et les conséquences de la piètre gestion du régime de Moubaraka, la situation économique et sociale s'est considérablement empirée alors que les Frères musulmans étaient au pouvoir, déclenchant les grands mouvements de protestation qui ont poussé l'armée à intervenir. Le respect des droits fondamentaux des travailleuses et des travailleurs doit être la pierre angulaire de la transition nationale vers une véritable démocratie inclusive. »

Ces deux nominations, sur les 33 ministres que compte le gouvernement provisoire du président Adly Mansour, sont vues comme un signe évident de l'engagement de l'administration envers des politiques sociales justes pour combattre la pauvreté croissante et le chômage. Outre une piètre situation économique et financière, le gouvernement est confronté à une situation sécuritaire de plus en plus alarmante.

Si les mouvements de protestation dans les rues organisés par des groupes islamistes sont de plus en plus violents, la région du Sinaï, notamment, devient un refuge pour des groupes terroristes. Plus récemment, des bus transportant des travailleurs ont été la cible d'attaques par des militants armés. Condamnant l'assaut, le Centre de services pour les syndicats et les travailleurs a fait savoir que 30 travailleurs avaient perdu la vie et que des dizaines d'autres avaient été blessés.

« Aujourd'hui, la situation à l'intérieur de l'Égypte est grave et peut avoir des répercussions régionales et internationales. La communauté internationale et les forces progressistes du monde doivent montrer leur solidarité pour aider les autorités provisoires à gérer la crise », a déclaré Sharan Burrow.